

EXERCICE

Les pompiers chez Palettes Artois services pour une simulation d'incendie

Les pompiers d'Houdain et Bruay et le personnel ont participé, hier lundi, à une simulation d'incendie chez Palettes Artois services. Le but : renforcer la prévention et optimiser les actions pour un maximum d'efficacité en cas de véritable sinistre.

L'alarme a retenti à 10 h 30 sur le site de Palettes Artois services, le long de l'avenue Paul-Plouviez à Divion. Un incendie venait de se déclarer dans l'atelier 2 où sont stockées entre 30 et 40 000 palettes.

Rapidement tout le personnel s'est regroupé au point de rassemblement, certains se sont rapprochés des cuves d'eau installées sur tout le site pour attaquer -si c'est possible- les flammes. Tout ça sous les yeux des sapeurs-pompiers qui étaient déjà là.

Car hier, il ne s'agissait heureusement que d'un exercice afin de mettre en pratique les consignes de sécurité voire d'améliorer les actions de pré-



Les pompiers d'Houdain et Bruay sont intervenus sur le site de Palettes Artois services.

vention. « On est conscients de l'importance de la prévention, explique Pascal Bloquez, directeur général de l'entreprise. On est conscients qu'un incendie, ça peut nous arriver un jour. On a déjà fait une simulation de feu avec le personnel mais là, avec les sapeurs-pompiers, c'est forma-

teur. Pour eux comme pour nous. »

Le lieutenant Franck Gillioq, chef du centre de secours d'Houdain à l'origine de l'exercice, ne tient pas un autre discours : « Cela ne sert à rien d'arriver plus vite si une fois sur place les secours perdent du temps à reconnaître les

lieux, les points d'eau ou à poser de multiples questions. C'est pour cela que je m'attache à améliorer la connaissance de mes hommes concernant tous les établissements à risques du secteur. » Cela se traduit par la formation, l'étude des plans, la vérification des points d'eau, des vi-

sites d'entreprises ou, comme ici, une simulation d'incendie effectuée par les pompiers d'Houdain mais aussi ceux de Bruay. « On est dans le domaine du gagnant-gagnant. Les sapeurs-pompiers optimisent leur connaissance du terrain. Les employés apprennent à corriger et à régler leurs actions avant l'arrivée des secours. »

« J'ai vécu deux feux de palettes en 25 ans »

Particulièrement attaché à la sécurité de ses employés, Pascal Bloquez se félicite de ce partenariat : « J'ai vécu deux feux de palettes en 25 ans de carrière. Je sais ce que c'est... ». Notamment celui survenu à Violaines il y a une vingtaine d'années : « Même les gyrophares et les plastiques sur les camions des pompiers fondaient... ». L'un des pompiers présents s'en souvient aussi : « Les flammes atteignaient 28 mètres ! Les pompiers d'Arras les voyaient déjà en quittant la caserne. » ■ S. D.